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费尔利：要竞选成为地方首长
82.3%经费竟然源自赞助人及捐款人

哈斯托：让他人追求政治利益
牛头党人却要坚持团结民众争取民众利益

【本报讯】斗争民主党
（PDIP）中央理事会秘书长哈
斯托（Hasto Kristiyanto）于7月
11日在西爪省万隆市出席地
方代表理事会（DPD）牛头党
派系红白队（TMP）理事的就
职仪式上表示，本党干部不要
受到无谓的政治手段的影
响。因此他告示本党干部继
续下放且接近广大社会民众。

哈斯托称，当其它政党为
参选总统活动的利益与精英
阶层频频联络之际，在这关键

时刻，牛头党干部们更应该处
处为民众的利益着想。他说：

“让其他人在政治舞台上翩翩
起舞吧，我们的任务仍是持续
下放与广大民众团结在一起，
这是我们所作出的决定。”

哈斯托指出，本党的每个
成员，尤其是红白队干部必须
持续下放与民众打成一片，如
要24小时活动都行，甚至红
白队干部们要26小时活动也
请便。他说：“如干部不活动
是不允许的事，继续下放吧。”

在这次机会中，哈斯托表
示，我国开国元首翁加诺于
1945 年 6 月 1 日宣布发扬建
国五项原则（潘查西拉）精神
的诞生。在印尼国土发掘的
潘查西拉促使我国产生伟大
的民族。

他解释称，潘查西拉的第
一项原则是独一无二的伟大
真主。印尼民族被认为不会
根据宗教、种族及文化区分大
家庭，然而秉持同一造物主的
文化原则。然后是人道主义

的原则，这是蕴含着非凡的哲
理学问。

哈斯托宣称，人道主义原
则对内来说，旨在促使印尼民
族摆脱贫困生活及从推翻殖
民主义统治争取自由独立。
对外来说，侧重于激发我国在
世界各个生活领域取得令人
尊敬的地位。他说：“因此，我
国科技领域必须更加强大，目
前我们的学校教育方面仍比
新加坡和马来西亚逊色。”

（Ing）

【本报讯】外交部否认
了 俄 罗 斯 外 交 部 长 谢 尔
盖·拉 夫 罗 夫 于 周 五（8/
7)，在巴厘岛努沙杜瓦举
行 的 20 国 集 团 部 长 级 会
议上退席的消息。

我国外交部发言人怀
扎 夏（Teuku Faizasyah）日
前表示，俄罗斯外长拉夫
罗 夫 参 加 了 多 个 系 列 20
国集团活动，包括与其他
国 家 举 行 的 双 边 会 议 。
据我所知，俄罗斯外交部
长 在 会 议 期 间 有 数 个 双

边 会 议 。 印 度 尼 西 亚 在
内的其他国家也是如此。

有 消 息 称 ，拉 夫 罗 夫
只 是 在 第 二 次 会 议 上 发
表了一次声明，然后就离
开了会场。

怀 扎 夏 表 示 ，无 法 确
认这是否是退席。因为，
午餐后，有关人士离开了
印度尼西亚。

上周五，在参加 20 集
团国外长级会议期间，拉
夫 罗 夫 因 俄 罗 斯 入 侵 乌
克兰而受到批评。甚至，

在进入会议室之前，拉夫
罗夫就被西方记者喊话：
你什么时候停止战争。

拉夫罗夫退席的消息
首 先 被 各 种 西 方 媒 体 披
报 道 。 欧 盟 外 交 政 策 主
任约瑟夫·博雷尔（Joseph
Borrell）表示，拉夫罗夫离
开 会 面 场 的 行 为 是 不 礼
貌的。

俄罗斯驻印度尼西亚
大 使 馆 否 认 了 拉 夫 罗 夫
在 20 国 集 团 外 长 级 会 议
期间退席的消息。

周六（9/7），俄罗斯驻
印度尼西亚大使馆发言人
丹尼斯（Denis Tetyushin）指
出，此消息不正确。拉夫
罗夫外长只是在会议间隙
短暂露面。拉夫罗夫走出
房间一段时间，因为他与
中 国 、印 度 、巴 西 与 阿 根
廷外长举行了多个双边会
议。千万不要被西方媒体
的新闻挑衅。拉夫罗夫外
交部长走出活动室一段时
间 ，因 为 ，有 多 个 双 边 会
议。 （亮剑）
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【本报讯】肃贪委主席
费尔利（Firli Bahuri）于 7 月
12 日在雅加达南区肃贪委
红白办公楼与 Berkarya 政
党成员出席有关有品质的
智能政治（PCB）活动开幕
仪式时表示，当前要当选
地方首长的 82.3%的经费
是来自赞助人和捐款人。

他说：“根据我们的研
究观察结果，要成为地方
首长确实需要金钱，82.3%
的经费是由赞助人和捐款
人资助的。”

费 尔 利 提 醒 道 ，为 选
出政党准领导人必须是不
曾贪污的人。曾是警察中
将的费尔利坦承，他已与
各地省长及市县长会面。
他在此机会中要求不曾使
用金钱的各个官员举手。
他说：“不论市长或县长等
都没有人举手。”

费尔利也提醒执法机

构必须摆脱贪污行径的诱
惑。他希望在草拟有关遴
选准法官、总检察长、以及
宪 法 法 院 的 条 例 及 法 令
中，不要出现贪污勾结的
行径。

费 尔 利 宣 称 ，在 司 法
机 构 中 如 要 处 理 民 事 纠
纷、刑事罪案或行政方面
都严禁贪污行径。他说：

“立法机构职权范围内不
应该有贿赂行径。”

如 悉 ，肃 贪 委 方 面 制
订了有品质的智能政治活
动纲领，该活动邀请了参
选 2019 年 选 举 活 动 的 20
个政党。迄今为止，已有
8 个政党参加该活动，其
中是国民使命党（PAN）、
民 主 党（Demokrat）、大 印
尼行动党（Gerindra）、斗争
民 主 党（PDIP）、从 业 党
（Golkar）、民心党（Hanura）
及 Berkarya 党。 （Ing）

【本报讯】安全与战略研
究所研究员法赫米（Khairul
Fahmi）要求国家警察总部在
善波少将（Ferdy Sambo）住所
警强杀同僚察的案件保持透
明度。

法赫米强调的是进行枪
击事件的二级警员E君。警
方有必要解释二级警员E君
在与警察下士 J君的枪战中
使用的枪械。

周一（11/7），法赫米指
出，此案的披露必须透明地进
行。这包括调查肇事者和受
害者的枪械。从国家警察人

员的类型和使用许可证起进
行调查。二级警员级别的警
察人员在野战或守卫时只配
备了长管武器。然而，到目前
为止，尚不清楚二级警员E君
在与警察下士 J君的枪战中
使用了哪种类型的枪械。如
果不是短管枪，那么，二级警
员E君很可能使用长管武器，
这是军警部队的常规武器。

法赫米表示，如果看看国
警公关主任周一（11/7）晚上
的声明，即肇事者是 2 级警
员，当然他不被允许携带短管
枪，因此有必要向公众传达肇

事者使用的枪械是什么，枪械
来自哪里等等。

法赫米要求彻底调查善
波少将家中警察人员之间的
相互开火案件，并予以透明
化。从时间顺序开始，将尸体
解剖的结果归结为肇事者的
动机。

法赫米指出，不排除在高
级警官官邸打开闭路电视录
像的可能性。这必须向公众
公开解释，以免引起无法控制
的谣言。

早些时候，国警公关局新
闻处主任拉马丹准将（Ahmad

Ramadhan）声称，警察下士 J
君在国警职业与治安处长善
波少将的住所，与二级警员E
君进行了枪战。

拉马丹表示，警察下士J
君最初闯入了善波准将妻子的
房间，并进行猥劣行为。善波
准将的妻子随后大喊大叫，直
至二级警员E君听到喊叫声。
当二级警员E君询问情况时，
警察下士J君随后开枪射击，
二级警员E君也给予反击。

据警方称，上周五（8/7）
在警察下士J君被枪杀之前，
发生了枪战。 （亮剑）

观察家关注警察枪杀同僚问题
要求透明化阐述 包括低级警员为何携带短枪

【本报讯】民主党尊严
委 员 会 主 席 巽 查（Hinca
Pandjaitan）于 7 月 11 日 宣
称 ，实 际 上 ，本 党 从 未 正
式 公 布 阿 古 斯（AHY）总
主 席 成 为 2024 年 总 统 候
选人，更遑论 AHY 成为总
统 候 选 人 成 为 本 党 与 其
它政党结盟的条件。

民主党中委会发言人
赫 扎 基（Herzaky Mehendra
Putra）也 于 上 周 末 表 示 ，
民 主 党 至 今 尚 未 讨 论
2024 年 大 选 的 总 统 候 选
人和副总统候选人。

这 是 对 传 言 所 说“如
果 AHY 可 以 被 推 举 为 总
统或副总统候选人，则民
主 党 拥 有 组 建 联 盟 的 条
件”作出的回应。

赫 扎 基 说 ，目 前 还 没
有 关 于 总 统 和 副 总 统 候
选人的讨论，大家都同意
该 讨 论 将 在 联 盟 成 立 后
进行。他表示，民主党在
2024 年 总 统 竞 选 中 任 命
某些人物之前，仍要考虑
很多事情。

据 他 说 ，我 国 第 四 任
总 统 苏 西 洛 长 子 AHY 希
望 在 联 盟 成 立 后 才 讨 论
总 统 和 副 总 统 候 选 人 。
联 盟 首 先 讨 论 候 选 人 标
准，然后才是符合标准的
总 统 和 副 总 统 候 选 人 的
名字。

他 解 释 说 ，民 主 党 赞
同 各 政 党 自 主 选 择 自 己
的 总 统 和 副 总 统 候 选
人。但到目前为止，AHY
与 其 他 政 党 的 几 位 总 主
席 之 间 的 政 治 会 议 仍 然
不 稳 定 ，没 有 具 体 讨 论
2024 年 大 选 的 正 副 总 统
候选人组合。

他 补 充 说 ，AHY 在 与
其 他 政 党 的 总 主 席 会 面
时，总是提出讨论联盟的
愿 景 、使 命 和 平 台 ，寻 找
共同的观点和目标，争取
改善人民的命运。

据 了 解 ，民 主 党 尚 未

组 建 联 合 政 府 来 应 对
2024 年大选。然而，AHY
与从业党总主席艾朗卡、
民 族 民 主 党 总 主 席 苏 尔
雅 巴 洛 和 大 印 尼 行 动 党
总 主 席 普 拉 波 沃 之 间 举
行了多次政治会议。

大家都认为需要一个
联盟，以便合并后的政党
可 以 在 2024 年 大 选 中 推
举 自 己 的 总 统 和 副 总 统
候选人。

因为根据 2017 年第 7
号 法 律 第 222 条 ，有 一 个
总 统 门 槛 作 为 政 党 或 政
党 组 合 提 出 其 总 统 和 副
总 统 候 选 人 的 条 件 。 总
统门槛是至少 20%的国会
席位，或在国会成员的上
次 选 举 中 获 得 25% 的 全
国有效选票。

另 一 方 面 ，Nusakom-
Pratama 政 治 研 究 所 所 长
朱 乃 迪（Ari Junaedi）评 估
说，民主党在 2024 年大选
中 为 寻 求 合 作 提 出 的 高
昂“ 代 价 ”是 该 政 党 没 有
获得联盟伙伴的原因。

民主党没有商量余地
的 将 其 总 主 席 AHY 定 为
2024 年 大 选 的 总 统 候 选
人或副总统候选人，使其
他 政 党 对 与 民 主 党 合 作
三思而后行。

朱 乃 迪 周 三（6/7）对
罗盘网说，民主党提出高
昂 的 政 治 代 价 使 它 难 以
找 到 愿 意 结 盟 的“ 伴
侣”。除了始终将 AHY 设
定为成为政治“新娘”外，
民 主 党 并 没 有 可 以 让 其
他政党让步的高招。

朱 乃 迪 评 估 说 ，AHY
的可选性并不高，也不足
以 在 即 将 到 来 的 大 选 中
与其他人物竞争。

即使要成为副总统候
选人，AHY 也必须与政治
市 场 的 利 益 斗 争 和 妥
协 。 而 市 场 更 喜 欢 在 行
政 部 门 有 过 往 业 绩 的 领
导人。 （Irw）

民主党强推AHY不符合众望
各政党尚未推举总统和副总统候选人

【本报讯】妇女事务与儿
童权益保护部长伊古斯蒂（I
Gusti Ayu Bintang）周六（9/7）
在一份书面声明中 表示，完
全支持对绒网市(Jombang)希
地 基 亚 习 经 院（Pesantren
Majma'al Bahrain Shiddiqi-
yyah）长 老 的 儿 子 苏 巴 基
（Moch Subchi Azal Tsani）淫
秽习经院学员案件中对嫌疑
人采取的法律措施。

伊古斯蒂部长表示，希

望此案能尽快进入司法程
序，以便使涉案各方有法律
上的确定性。特别是使受害
者立即得到赔偿、治疗和心
理创伤的康复，及其在社会
上的尊严。

我重申，绝对不能容忍
性暴力案件，无论肇事者是
谁，都必须以法处理。与性
暴力犯罪有关的所有法律程
序都已在 2022 年关于性暴
力犯罪的第 12 号法律中做

了规定。该规则保障对人类
尊严和尊严、不歧视、受害者
最大利益、正义、权宜之计和
法律确定性的所有尊重。性
暴力是对人权的侵犯，是对
宪法的违反，是对人类尊严
的侵犯，也是一种必须消除
的歧视形式。

伊古斯蒂部长指出，因
此，一切形式的性暴力都必
须得到适当的法律制裁，这
样将来就不会再有以亲属关

系为借口处理性暴力案件的
情况。而且，不再有庭外和
解和阻碍各方执法人员执
法。我非常赞赏受害者报告
性暴力案件的勇气，此举产
生了巨大的影响，并可能为
其他性侵犯受害者带来勇
气。由于受害者的勇气，这
起性侵犯案件才得以曝光，
可以通过法律程序立即处
理，最重要的是防止再出现
其他受害者。 （亮剑）

妇女事务与儿童权益保护部长：
零容忍彻底解决希地基亚习经院对学员的淫秽案

【本报讯】住房和住区
开发商面临建材价格上涨
的冲击。

印尼住房和住区开发
商协会总主席祝奈迪（Jun-
aidi Abdillah）于 周 一（11/7/
2022）被联系时说道：几乎
所有的建材都涨价了。与

新冠肺炎大流行开始时的
价格相比，原材料价格有
所上涨，约为 60%。

据祝奈迪说，这情况相
当沉重。虽然房产类型因材
料成本而异，但在房屋生产
成本中所占的比例为70%。

另一方面，提高售价也

不是可以随意采取的选择。
对于开发中低档房屋或补贴
房屋，不能擅自提高产品售
价，因政府有限价的规定。

与中低档住宅开发商相
比，中高档开发商不受价格
的限制。然而，提高售价对
开发商而言是一个艰难的选

择，因为中上层的需求尚未
完全恢复。

因此，中高层开发商仍
在观望提高产品的价格。

祝奈迪说：“对于中上
层的价格，问题是提高了
售价，市场无法消化。在
新冠肺炎的情况下，购买
力也没有达到最大程度。”

（松鹤）

建材价格上涨房地产开发商叫苦

【本报讯】佐科维总统要
求警方彻查有关在警察职业
和保安辅导单位（Propam）长
官菲尔迪（Ferdy Sambo）警察
少将官邸枪杀简名为 J的二
级警员凶案。佐科维于7月
11 日说：“必须依据法律程
序惩办。”

上述坐落于雅加达南
区的菲尔迪少将住邸发生
的枪杀案中，J 二级警员中
弹身亡。肇事者是 Propam

单位长官的保安侍卫简名
为 E 的警察下士。根据警
方的说法，J 二级警员是在
菲尔迪的妻子叫喊之后与
E 下士发生枪战。

警察总部公关局社会
情报处主任拉马丹（Ahmad
Ramadhan）准将于 7 月 11 日
表示，J 二级警员骚扰菲尔
迪的妻子，接着 E 听到其上
司的妻子的叫喊声后立即
从 二 楼 跑 下 来 。 拉 马 丹

说：“确实是死者用枪指着
菲尔迪的妻子要骚扰她，
然而当他要走出房间突然
与 E 碰面时顿感惊慌。”

拉马丹说：“J 先开枪，
总共开了 7 枪，但全都没有
射中 E，因他是从楼下距离
约 10 米 处 向 上 开 枪 的 缘
故。随即 E 反击了 5 枪，结
果击毙了 J。”

据称，当时菲尔迪少将
并不在家，然而事发之时其

妻子打电话要求他立即回
家。不久菲尔迪返家后发现
J 已死亡。他立即联络了雅
加达南区警署长，并要求在
事发现场进行调查。

目 前 E 下 士 由 警 方
Propam 扣押作进一步调查，
如有足够的确凿证据将展开
刑事罪案调查程序，然而迄
今为止，警方还未透露有关
调查E下士的消息。

（Ing）

总统下令彻查两警察枪战案
少将官邸竟然发生枪杀案 而且案情离奇


